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SEXTA FREQUÊNCIA - QUARTA TEMPORADA - PROGRAMA #2 

(15/09/2017) – DIGITAL INFLUENCERS  
 

LOCUTORES/LOCUTORAS: MARÍLIA ROCHA, GABRIELE ALVES, RICARDO 

LIMA 

REPORTAGENS: HANNAH FARIAS, CARLOS HENRIQUE 

ROTEIRO: JOICY TAYLAINE, MATEUS LUIZ 

 

TEC1: VINHETA DE ABERTURA  

 

MARÍLIA ROCHA: (!) BOM DIA PARA VOCÊ QUE ESTÁ SINTONIZADO NA 

UNIVERSITÁRIA 99.9 FM / OU 820 AM (!) / EU SOU MARÍLIA ROCHA / (!) E 

COMEÇA AGORA MAIS UM SEXTA FREQUÊNCIA(!) / PROGRAMA 

REALIZADO POR ESTUDANTES DO QUINTO PERÍODO DO CURSO DE 

RÁDIO/ TV E INTERNET/ DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE PERNAMBUCO// 

 

GABRIELE ALVES: (!) BOM DIA MARÍLIA (!)// (!) BOM DIA PARA VOCÊ QUE 

ESTÁ DO OUTRO LADO DO RÁDIO/ OU DO OUTRO LADO DA TELA/ 

ASSISTINDO NOSSA LIVE NO FACEBOOK DO SEXTA FREQUÊNCIA/ 

FACEBOOK PONTO COM BARRA SEXTA FREQUÊNCIA UFPE// EU SOU 

GABRIELE ALVES/ E HOJE VAMOS FALAR SOBRE A GALERA QUE ABALA 

NAS REDES SOCIAIS// (?) NÉ NÃO RICKY(?) // (!) BOM DIAAAA(!) // 

 

RICARDO LIMA: (!) BOM DIA (!) // É ISSO MESMO GABI / EU SOU RICARDO 

LIMA E O TEMA DO PROGRAMA DE HOJE É...// MELHOR/ SOLTA  UM 

TRECHO DE UM DOS MAIORES BORDÕES DA INTERNET PRODUÇÃO // 

 

TEC2: TÁ MENINAS BLOGUEIRA “0:10” DISSOLVE 
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MARÍLIA ROCHA: SE VOCÊ ACHA QUE VAMOS FALAR SOBRE OS 

FAMOSOS DA INTERNET / OU MAIS PRECISAMENTE OS 

INFLUENCIADORES DIGITAIS / (!) VOCÊ ACERTOU (!) / E PARA ESSE PAPO 

MARAVILHA / CONVIDAMOS BRUNO COSTA / O BRUNO É DJ E PRODUTOR  

RECIFENSE / E CRIADOR DO GRUPO GOTXICMUN NO FACEBOOK / QUE 

POSSUI MAIS DE 12 MIL PARTICIPANTES NA REDE / MOSTRANDO AÍ UMA 

NOVA FORMA DE INFLUÊNCIA NAS REDES SOCIAIS// 

 

GABRIELE ALVES: SE VOCÊ NUNCA OUVIU FALAR DO GRUPO OU SOBRE 

INFLUENCIADORES DIGITAIS/ RELAXA / E (!) FICA LIGADINHO AQUI NO 

SEXTA FREQUÊNCIA PORQUE VAMOS DESBRAVAR JUNTOS/ O MUNDO 

DAS REDES SOCIAIS (!)//  

 

RICARDO LIMA: MAS ANTES DE FALARMOS SOBRE OS 

INFLUENCIADORES DIGITAIS / VAMOS PARA O “CONHECENDO O 

ARTISTA” DE HOJE / COM VOCÊS / (!) A BANDA TIO ZÉ BÁ (!) 

 

TEC3: CONHECENDO O ARTISTA COM A BANDA TIO ZÉ BA “0:38” 

 

 

 

 

 

GABRIELE ALVES: O NOME DA BANDA VEM DA FIGURA ANCESTRAL E 

PROTETORA DO “TIO”/ DO APELIDO “ZÉ” QUE TEM FORTE LIGAÇÃO COM 

A CULTURA NORDESTINA/ E “BÁ” DA PALAVRA “IORUBÁ”/ NOME DE UM 

POVO AFRICANO // A BANDA DE PETROLINA USA SUA INFLUÊNCIA DO 

SERTÃO PARA CANTAR A CULTURA AFRICANA E RIBEIRINHA NO 

REGGAE DESDE DOIS MIL E SEIS //  
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RICARDO LIMA: A BANDA TEM COMO COMPONENTES O VOCALISTA 

MAÉRCIO JOSÉ / O GUITARRISTA RODRIGO SOARES / O BAIXISTA 

MARCELO AZEVEDO / O BATERISTA GIORGIO MURER E O TECLADISTA 

RATINHO //   

 

MARÍLIA ROCHA: SE VOCÊ QUER CONHECER MAIS O TRABALHO DA 

BANDA TIO ZÉ BA / VOCÊ PODE ACESSAR O W W W PONTO FACEBOOK 

PONTO COM BARRA TIO ZE BA / REPETINDO / W W W PONTO FACEBOOK 

PONTO COM BARRA TIO ZE BA  // VOCÊ TAMBÉM PODE SE COMUNICAR 

COM A BANDA ATRAVÉS DO EMAIL CAIA PRODUÇÕES ARROBA YAHOO 

PONTO COM PONTO BR / REPETINDO / CAIA PRODUÇÕES ARROBA 

YAHOO PONTO COM PONTO BR // (!) AGORA VOCÊ OUVE A MÚSICA 

DIFÍCIL É CATALISAR (!) // 

 

TEC4: TIO ZÉ BÁ - DIFÍCIL É CATALISAR  “3:33” 

 

MARÍLIA ROCHA: GENTE / O PROGRAMA SÓ TÁ NO INICIO E EU JÁ TENHO 

UMA DÚVIDA / (?) EXISTE DIFERENÇA ENTRE O INFLUENCIADOR DIGITAL 

E FAMOSO DA INTERNET (?) 

 

RICARDO LIMA: SIM AMIGA / POR EXEMPLO (?) VOCÊS JÁ OUVIRAM 

AQUELA SENHORA QUE VIRALIZOU NA INTERNET CANTANDO A MÚSICA 

O SANGUE DE JESUS TEM PODER (?) / ELA É UMA FAMOSA DA INTERNET 

/ TEM MILHARES DE VISUALIZAÇÕES NO SEU VÍDEO / PORÉM ELA NÃO 

INFLUENCIA ESSES INTERNAUTAS / ELA NÃO INDUZ ESSAS PESSOAS A 

COMPRAREM UM PRODUTO / NEM MESMO INFLUENCIA SUA OPINIÃO 

SOBRE ALGUM ASSUNTO // 
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GABRIELE ALVES: ISSO MESMO RICKY// OS FAMOSOS DA INTERNET 

SÃO AQUELAS PESSOAS QUE VIRAM “MEMES”/ OU SEJA VIRALIZAM NA 

REDE// ELAS PODEM CRESCER A PONTO DE GANHAR DINHEIRO COM O 

SEU TRABALHO NA WEB/ MAS NEM SÓ DE CURTIDA VIVEM OS 

INFLUENCIADORES DIGITAIS/ É PRECISO UM POUCO MAIS// 

 

MARÍLIA ROCHA: AH / AGORA ESTÁ FAZENDO TODO SENTIDO / 

INFLUENCIADORES DIGITAIS SÃO PESSOAS QUE JÁ CONQUISTARAM UM 

CERTO RESPEITO NA WEB / POR EXEMPLO A BIANCA ANDRADE DO BLOG 

BOCA ROSA E A JOUT JOUT / UMA PODE INFLUENCIAR SUAS 

SEGUIDORAS INDICANDO UM PRODUTO DE ALGUMA MARCA / E A OUTRA 

PODE INFLUENCIAR COM SUAS OPINIÕES SOBRE DETERMINADOS 

ASSUNTOS //  

 

RICARDO LIMA: É ISSO AI MARÍLIA // SE VOCÊ ESTÁ CONECTADO NESSE 

MUNDO / VOCÊ JÁ DEVE TER OUVIDO AS FAMOSAS EXPRESSÕES/ 

RECEBIDOS DO MÊS OU / ENTÃO / ELA TÁ TODA BLOGUEIRINHA / SE 

OUVIU / É CAPAZ ATÉ DE TER UM AMIGO QUE JÁ INVENTOU DE CRIAR 

SEU PRÓPRIO CANAL NO YOUTUBE / (?) CONFERE (?) // 

GABRIELE ALVES: GENTE (?) QUE SONHO NÃO PRECISAR ACORDAR 

CEDO PRA PEGAR AQUELE TRÂNSITO DANADO/ SE VOCÊ PODE 

TRABALHAR COMO O YOUTUBER FELIPE NETO/ QUE DÁ SUA OPINIÃO 

SOBRE TUDO NA FRENTE DA CÂMERA/ E JOGA NA INTERNET PRA 

GANHAR A VIDA//  

 

RICARDO LIMA: O SONHO SE TORNOU REALIDADE PESSOAL / TEM 

MUITA GENTE FICANDO RICO E FAMOSO COM NOSSAS QUERIDAS 

REDES SOCIAIS HEIN...// MAS CALMA / QUE ESSE SUCESSO VEM COM 

MUITO ESFORÇO E TRABALHO / BEM DIFERENTE DO QUE A MAIORIA DAS 

PESSOAS PENSAM // 
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MARÍLIA ROCHA:  COMO QUALQUER PRODUTO AUDIOVISUAL / QUEM 

TEM O YOUTUBE COMO TRABALHO / DEVE PENSAR ANTES DE GRAVAR / 

O QUE PRODUZIR / DEPOIS DE GRAVADO / NA EDIÇÃO E PÓS PRODUÇÃO 

/ E SE VOCÊ PENSOU QUE ACABOU / DEPOIS DISSO TUDO /  O 

PROFISSIONAL DAS REDES SOCIAIS DEVE SOLTAR O BOM MARKETEIRO 

QUE TEM DENTRO DE SI E DIVULGAR SUA OBRA PRIMA NAS MÍDIAS 

DIGITAIS // 

 

GABRIELE ALVES: (!) É ISSO MESMO MARÍLIA!// MAS ANTES DE SEGUIR 

O BATE PAPO/ VAMOS AUMENTAR A FREQUÊNCIA E ENTRAR NA VIBE 

DAS REDES SOCIAIS/ COM A MÚSICA DÁ UM LIKE AI DA BANDA UÓ // 

 

TEC5: BANDA UÓ - DÁ1LIKE “2:56” 

 

 

MARÍLIA ROCHA: VAMOS CONHECER AGORA UM POUCO DA 

INSTAGRAMMER E YOUTUBER PATRICIA ROBERTA // ELA É DE SERGIPE 

E COLECIONA MAIS DE 400 MIL  SEGUIDORES EM SUAS REDES SOCIAIS 

/ ELA CONQUISTOU INFLUÊNCIA NA REDE ATRAVÉS DE TUTORIAS DE 

MODA E BELEZA E DEU UMA ENTREVISTA A NOSSA REPÓRTER JOICY 

TAYLÁINE / MANDA AI JOICY //  

 

TEC6 : ENTREVISTA PATRICIA ROBERTA “1:46” 

 

GABRIELE ALVES: (?) CURTIU ESSA INFLUÊNCIA E QUER CONHECER 

MELHOR O TRABALHO DE PATRÍCIA ROBERTA?// É SÓ ACESSAR 

FACEBOOK PONTO COM BARRA SEXTA FREQUÊNCIA UFPE// LÁ VOCÊ 

ENCONTRA TODOS OS LINKS DAS REDES SOCIAIS DE PATRÍCIA (!)  PARA 

ACOMPANHAR TUDO DE PERTINHO!//  



6 
 

RICARDO LIMA: JÁ OUVIMOS FALAR DE MUITA BLOGUEIRINHA / 

YOUTUBER E INSTAGRAMMER POR AÍ NÉ / (?) MAS E DIGITAL 

INFLUENCER DE GRUPO NO FACEBOOK (?) / (?) VOCÊS JÁ OUVIRAM 

FALAR (?) // 

 

MARÍLIA ROCHA: POR ISSO ESTAMOS AQUI NO ESTÚDIO COM  BRUNO 

COSTA / O BRUNO É DJ / PRODUTOR E CRIADOR DO GRUPO GOTXICMUN 

/ QUE POSSUI MAIS DE 12 MIL PARTICIPANTES NO FACEBOOK / BOM DIA 

BRUNO // 

 

BRUNO RESPONDE: 

RICARDO LIMA: BRUNO / PRIMEIRO RESUME PARA GENTE (?) QUAL É A 

ESSÊNCIA DO GOTXICMUN (?) //  

BRUNO RESPONDE 

MARÍLIA ROCHA: (?) COMO SURGIU ESSA NOVA FORMA DE INFLUENCIAR 

E AGREGAR PESSOAS EM GRUPOS NO FACEBOOK (?) //  

BRUNO RESPONDE 

RICARDO LIMA O  GRUPO NO FACEBOOK CONTA COM MAIS DE 12 MIL 

PARTICIPANTES / (?) COMO VOCÊS FAZEM PARA MANTER O GOTXICMUN 

ATIVO (?)  

BRUNO RESPONDE: 

RICARDO LIMA: DENTRO DOS GRUPOS DO FACEBOOK A GENTE 

ENCONTRA VÁRIOS NICHOS / COMO ALGUNS FOCADOS EM MAQUIAGEM 

POR EXEMPLO //  (?) QUAL O PODER DE INFLUÊNCIA QUE ESSES 

GRUPOS TÊM (?) //  

BRUNO RESPONDE: 
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MARÍLIA ROCHA: (?) JÁ É POSSÍVEL GERAR LUCRO ATRAVÉS DE 

ANÚNCIOS DE MARCAS OU EVENTOS NESTES GRUPOS (?) // 

BRUNO RESPONDE: 

RICARDO LIMA: (?) EXISTE RIVALIDADE ENTRE INFLUENCIADORES 

DENTRO DO MESMO SEGMENTO (?) // 

BRUNO RESPONDE 

MARILIA ROCHA: (?) E OS HATERS (?) AQUELE PESSOAL QUE QUER MAIS 

DIFAMAR / FALAR MAL / (?) VOCÊ PRECISA LIDAR COM ISSO (?) / (?) COMO 

É QUE FAZ (?) //  

BRUNO RESPONDE 

RICARDO LIMA: A CADA DIA ESSES GRUPOS GANHAM MAIS FORÇA E 

INFLUÊNCIA ENTRE SEUS MEMBROS / DO TEU PONTO DE VISTA / (?) 

QUAL A PERSPECTIVA FUTURA DESSES GRUPOS (?) //  

BRUNO RESPONDE 

MARÍLIA ROCHA: (?) QUE RECOMENDAÇÕES VOCÊ DÁ PRA QUEM QUER 

COMEÇAR UM GRUPO COMO O GOTXICMUN (?)  

BRUNO RESPONDE 

RICARDO LIMA: O SEXTA FREQUÊNCIA AGRADECE DEMAIS A PRESENÇA 

DO BRUNO COSTA / BRUNO  (!) MUITO OBRIGADO (!) E FIQUE A VONTADE 

PARA CONVIDAR NOSSOS OUVINTES À IR LÁ FAZER UMA VISITA NAS 

PÁGINAS DO GOTXICMUN // 

BRUNO RESPONDE 

 

MARÍLIA ROCHA: ESSE FOI O BRUNO COSTA FALANDO SOBRE A NOVA 

FORMA DE SE COMUNICAR NAS REDES SOCIAIS ATRAVÉS  DOS GRUPOS 

DO FACEBOOK // AGORA AUMENTA O SOM PRA OUVIR A MÚSICA 

RIQUÍSSIMA DO RICO DALASAM (!) // 
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TEC7: RIQUÍSSIMA - RICO DALASAM “3:19” 

 

RICARDO LIMA: VOCÊ ACABOU DE OUVIR RIQUÍSSIMA DO RICO 

DALASAM // E AINDA NO BATE PAPO SOBRE INFLUENCIADORES DIGITAIS/ 

A NOSSA REPÓRTER HANNAH FARIAS CONVERSOU COM A JORNALISTA 

E PROFESSORA DO DEPARTAMENTO DE COMUNICAÇÃO SOCIAL DA 

UNIVERSIDADE FEDERAL DE PERNAMBUCO / CAROL DANTAS / SE LIGA 

AÍ // 

 

TEC8: ENTREVISTA DIGITAL INFLUENCERS  “1:20” 

 

GABRIELE ALVES: (!) POR HOJE É SÓ/ QUERIDOS E AMADOS 

SEGUIDORES DO SEXTA FREQUÊNCIA// AGRADECEMOS A SUA 

AUDIÊNCIA NO RÁDIO OU NA INTERNET/ EM MAIS UM EPISÓDIO DESSA 

TEMPORADA// (?) E VOCÊ ESTÁ ESPERANDO O QUE PRA SER 

INFLUENCIADO POR ESSA EQUIPE MARAVILHOSA?// FAZ O TUTORIAL AÍ 

RICKY// 

 

RICARDO LIMA: OI MENINAS TUDO BOM// NÃO ESQUEÇA DE SEGUIR AS 

REDES SOCIAIS DO PROGRAMA/ ACESSANDO O FACEBOOK PONTO COM 

BARRA SEXTA FREQUÊNCIA UFPE// FACEBOOK PONTO COM BARRA 

SEXTA FREQUÊNCIA UFPE// VOCÊ TAMBÉM PODE NOS ACHAR NO 

INSTAGRAM / ARROBA SEXTA FREQUÊNCIA UFPE// VAI LÁ E DEIXA SUA 

CURTIDA E O SEU COMENTÁRIO// 

 

MARÍLIA ROCHA: PARA OUVIR A PLAYLIST ESPECIAL QUE A GENTE 

PREPAROU PARA O PROGRAMA SOBRE INFLUENCIADORES DIGITAIS / É 

SÓ PROCURAR O PERFIL DO SEXTA FREQUÊNCIA LÁ NO SPOTIFY/ OU 

CORRER NA PÁGINA DO FACEBOOK QUE A PRODUÇÃO JÁ COLOCOU O 
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LINK LÁ/ JÁ APROVEITA PRA CURTIR A PÁGINA PRA NÃO PERDER MAIS 

NADA HEIN!//  

 

 

 

 

GABRIELE ALVES: LEMBRANDO QUE NO NOSSO CANAL DO YOUTUBE 

TEM MAIS NOVIDADE TÁ MENINAS// PARA NÃO PERDER MAIS NENHUM 

EPISÓDIO DO “AFORA” E TAMBÉM CONFERIR O QUE JÁ ROLOU/ SE 

INSCREVE LÁ// ACESSE YOUTUBE PONTO COM BARRA SEXTA 

FREQUÊNCIA// YOUTUBE PONTO COM BARRA SEXTA FREQUÊNCIA// O 

EPISÓDIO DESSA SEMANA JÁ ESTÁ NO AR HEIN// 

 

RICARDO LIMA: A EQUIPE DO AFORA CONVERSOU COM MATHEUS 

NUNES/ MAS SOBRE O QUE FOI ESSA CONVERSA/ VOCÊ TEM QUE 

CORRER LÁ NO YOUTUBE PONTO COM BARRA SEXTA FREQUÊNCIA// 

PORQUE AGORA ESSE TIME DE LOCUTORES MARAVILHOSOS SE 

DESPEDE/ MAS NA PRÓXIMA SEXTA ESTAMOS DE VOLTA (!) GRANDE 

ABRAÇO (!) // 

 

MARÍLIA ROCHA: NÃO ESQUECE HEIN?// ÀS DEZ E MEIA DA MANHÃ/ É SÓ 

SINTONIZAR A RÁDIO UNIVERSITÁRIA PARA PARTICIPAR DE MAIS UM 

BATE-PAPO COM A GENTE// O SEXTA FREQUÊNCIA É UM PROGRAMA 

PRODUZIDO PELOS ALUNOS DO QUINTO PERÍODO DO CURSO DE RÁDIO 

TV E INTERNET/ DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE PERNAMBUCO// 

LOCUÇÃO/  GABRIELE ALVES/ MARÍLIA ROCHA/ E RICARDO LIMA// 

SUPERVISÃO/ BRUNO NOGUEIRA/ E TRABALHOS TÉCNICOS 

_________________________ // 


